

3ÈME MYSTÈRE DOULOUREUX. — LE COURON-
NEMENT D'ÉPINES.

I. Adorez dans l'hostie Jésus votre Roi... Roi couronné d'épines : *Ecce Homo !*

Rappelez-vous la scène du prétoire. Jésus assis au milieu des soldats à qui il sert de jouet, portant sur les épaules un lambeau de pourpre ; à la main un roseau ; sur la tête une couronne d'épines. — On l'insulte, on le frappe, on lui crache au visage ; puis ses bourreaux viennent tour à tour fléchir le genou devant lui et le saluer par ces mots ; *Ave, Rex Judæorum*. En cet état ils le mènent à Pilate, qui, le montrant au peuple, dit : *Ecce Homo !*

II. Voyez l'Hostie. — Jésus est là, parce qu'il nous aime et veut être aimé. Il est là ! il voile la splendeur de sa face, par égard pour notre faiblesse, mais, hélas ! que d'outrages ! que de profanations ! Le mot de Pilate est encore vrai : *Ecce Homo !*

III. Quel est notre devoir, à nous, chrétiens, qui avons la foi, qui croyons en vérité que l'Hostie c'est Jésus, le Fils du Dieu vivant ? Notre devoir est de réparer ces outrages, de consoler ce Cœur blessé, par notre foi, par notre respect, par notre amour.

IV. Offrons nos réparations par Marie, la réparatrice du Calvaire.

4ÈME MYSTÈRE DOULOUREUX. — LE PORTEMENT
DE LA CROIX.

I. Considérez Jésus gravissant la montagne du Calvaire chargé de sa croix ! Quelle pesante croix ! par trois fois, Jésus succombe sous ce fardeau ! sa divine face touche la poussière. Ah ! c'est qu'avec cette croix, Jésus porte les péchés du monde : “ Il a été brisé pour nos crimes ! ” Dieu l'a chargé seul de l'iniquité de tous !

II. Sans quitter le Calvaire, regardez l'autel, l'Hostie. Depuis de longs siècles Jésus est là, portant sans se plaindre la croix de l'oubli, du silence, de l'abandon. Pour vous ! oui, par amour pour vous ; il accepte tout pour demeurer près de vous, pour reposer sur votre cœur